

Buenas Tardes, Apreciados Estudiantes

Remito la retroalimentación de su trabajo de investigación, teniendo en cuenta el poco avance del proyecto les ampliaré el plazo para la siguiente entrega hasta el día 1 de octubre. Es importante que contemplen la posibilidad de tener asesoría, dado que el proyecto necesita mayor direccionamiento.

Cordial Saludo,

Cordial saludo Jhoana

La entrega de semana 4 corresponde a la primera entrega del trabajo, la cual fue asesorada por usted en clase presencial ante todos los compañeros, bajando la muestra a 8 asociaciones rurales. apenas es el inicio de la investigación es por ello que el avance es inicial, la nota es muy baja para lo solicitado vs lo entrega dado que cumple el requerimiento.

La segunda entrega para la semana 10 ya está montada en plataforma desde la semana pasada, ya posee mucho más avance, por favor revisar, dado que aún no hay nota.

Estoy en recuperación de cirugía y Juliana estará al frente dado que las asesorías propuestas son 6 de la mañana y en horarios de otras clases.

Cuando nos dice el entregable comparado con lo visto en clase, es poco lo que hemos visto en clase, la guía son los documentos de plataforma

Coordinar asesoría con Juliana, fecha y hora viable para ambas

Estoy acompañando a Juliana en su proceso de esta materia dado que mi caso fue Homologado por la nota de mi proyecto de maestría.

Gracias

Cordialmente,

Javier Alonso Mosquera Isaza

Doctora Ana
Unitec

, saludos

En esta materia estoy acompañado a mi hermana porque mi nota fue homologada por mi nota de investigación de mi maestría, sin embargo la materia la pagué y esta matriculada en este semestre y veo que la docente esta haciendo mal la tarea

Se conecta tarde a clase, a veces olvida que tiene clase

Se conecta y hay muchas interrupciones en su casa

Perdemos tiempo valioso

Pagamos por el conocimiento que transmite un docente y en este caso es demorada para calificar y acompañar.

He escrito en varias oportunidades a la universidad

El Proyecto tiene 3 entregables y apenas hoy recibimos la nota del primer entregable con muy mal resultado y exigencias superiores a lo planteado

Programa asesorías a las 6 de la mañana y en horarios de otras clases

Atento a su apoyo

Javier m

Respuesta de Docente Johana

En caso de que tu asignatura haya sido homologada como indicas, por favor envíame el comprobante de dicha homologación porque a mi no se me ha reportado nada al respecto. De ser así, entonces el trabajo sería sólo a nombre de tu hermana y tu no harías parte de la asignatura.

En cuanto al plazo para la segunda entrega, si revisas en plataforma este se vence hasta el día de hoy, por tanto, la revisión y retroalimentación no debe hacerse antes de esta fecha, entonces no tengo porque mirar tu trabajo antes de ese espacio y por tanto no tiene que haber nota aun.

La nota responde a un trabajo completamente desestructurado que no demuestra mayor avance.

Las asesorías incluso se han dado en el espacio de clase, no comprendo la razón por la que tu grupo no ha accedido a ellas,

Las asesorías se solicitan con amabilidad y respeto, no dándome órdenes ni instrucciones, si tu eres docente como nos haz indicado, sería una muestra de ello que fueras cordial, respetuoso y educado en el momento de tus intervenciones.

Te agradezco mejorar tu actitud y tu forma de comunicarte,
Johana

Apreciado Javier,

Quedo atenta a la certificación de la homologación de tu asignatura, de nuevo te reitero que es muy importante mantener una comunicación apropiada y respetuosa,

Cordial Saludo,

Jhoana Arce Guzman,

Respuesta de Javier

La actitud de un docente para con sus alumnos los debe hacer sentir

Amados, respetados, valorados, acompañados, edificados, dignificados y más cuando son comprometidos.

Llevo 20 años en docencia, 50 de vida. aprendí a ser sincero y muy respetuoso en mi comunicación, siempre hay otras instancias, los alumnos son los profesionales del futuro.

Feliz día